



Pièces	6 Pièces
Superficie	201 m²
Référence	485V2970M
Prix	790 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

Exclusivité : valbonne à pied du village. Vous serez charmé par cette villa de 153,67m² habitables plus appartement indépendant de 2 pièces de 47.33 m² environ et sa position toute proche du village. Terrain de 798m². Organisée sur deux niveaux, cette maison vous offre dans la partie principale 4 chambres, une salle de bains et deux salles de douche. Le salon de 30m² est agréablement orienté sud ouvrant sur terrasse/ cuisine d'été. La cuisine est indépendante et entièrement équipée. Cette maison propose également des équipements tels que buanderie, un poêle à granulés. Parkings et cave. Un ...

Valbonne on foot from the village . We have the property you need, you will be charmed by this villa of 122m² of living space as well as an independent apartment of approximately 40m², opening onto generous land of 798m². Organized on two levels, this house offers you 4 bedrooms in the main house, 1 bathroom and 2 shower rooms and 3 toilets to make your daily life easier. The 30m² living room is pleasantly south facing. The kitchen is independent and fully equipped. This house also offers quality equipment such as laundry room, a pellet stove. Calm and serenity are the key words of this place ...

AGENCE DE L'OLIVIER

2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Agence de l'Olivier



Agence de l'Olivier

www.maisonsetappartements.fr



Agence de l'Olivier



Agence de l'Olivier